

Hessen

## Portal für Förderungen

**[26.03.2008] Ein Portal für Förderanträge aus dem Europäischen Sozialfonds ist in Hessen freigeschaltet worden. Entwickelt wurde es von der Firma synchronity.**

Als Gemeinschaftsprojekt des Hessischen Sozialministeriums und der Investitionsbank Hessen steht ein Internet-Portal zur Beantragung von Förderungen aus dem Europäischen Sozialfonds (ESF) zur Verfügung. Realisiert wurde das Web-Angebot von dem Jenaer Unternehmen synchronity. Es basiert auf SynchroWeb, einer speziell für den Bereich E-Government entwickelten modularen Software-Plattform. Wie synchronity mitteilt, gewährleistet ESF Online den Kunden und Mitarbeitern der Bank eine hohe Datenqualität und Transparenz.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Hessen, Portal, Portale, Europäischer Sozialfonds, ESF, synchronity, SynchroWeb